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Exms Senhor Presidente da Câmara Municipal da■Gabo Frio»—

construção 

de Sedes para Oistri 

tos » Sub-Distritos.

EMENTA Sugere a
$t-

fl Administração Municipal vem procurando con 

solidar sua atuação junto a todos os diversos 

da sua Estrutura Administrativa,
Para tanto, criando as condições Físico mate 

riais, através da construção da proprics, todos programa 

dos para atender aos sarviços e ao contribuinte.
Cumpre agora a administração, a tarefa do in 

corporar ao seu patrimônio, as sedes a serem construidas 

no Araçá, em Santo Antonio, Unamar, Õarflim Esporança,P 

to do Carro, Masaambaba, Figueira, Saco Foro, de 
a permitir a extensão da administração, como ja acontece 

em Búzios a Arraial do Cabo,

setores

forma
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Um dos fatos qua caracteriza a presença de 
uma administração, é a Sede da mosma, aonda os assuntos 

raferentos a vida do Município, possam ser tratados em 

nível de responsabilidade, por pessoas para tanto dele, 

gadas pelo Executivo Municipal, Devendo as mesmas mere 

cerem o resguardo da cobertura, do abrigo e do tato, ao 
mesmo tempo oferecendo ao contribuinte não somente a im 

pressão agradável, mas também a segurança e o
/ 4

de ijue havera a responsabilidade e o acatamento as suas 
ponderações.
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Afora tal fato, o proprio servidor, melhor 

sa ajustara as responsabilidades que o raspeito a insti 
tuição Municipal astão a lha cobrar.
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